
 
 

 
 
 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

   

 

 

 

 

  

 

  

  

 

 

 

  

笠間市立友部第二中学校 学校だより 第１７号 令和４年９月２日 

ＴＯＭＯＮＩ  
【校 訓】共に語らん 共に学ばん 共に進まん 

【キーワード】チーム和ークで，魅力度アップキャンペーン 

夏休み明け，生徒たちはどんな様子で

登校してくるかなぁと，期待と不安？の

中，校門に立っていました。いつもと変

わらず，笑顔であいさつが飛び交う様子

を見て，安心するとともにうれしくなり

ました。友達と楽しそうに会話をしてい

る様子を見ていると，やっぱり友二中の

良さは“あいさつ”と“前向きな姿”だ

と実感しました。 

さて，第 15 号でお知らせしたよう

に，靴下の色に黒色・紺色・グレーを追

加しました。生徒たちはどんな靴下をは

いてくるだろうと思って見ていると，黒

色やグレーの靴下をはいてきた生徒を

何人も見かけました。白色に見慣れた目

には，新鮮な感じがしました。 

面白いなと思ったのは，紺色の靴下を

はいている生徒を見かけなかったこと

です。そういえば，生徒総会でも紺色は

教師サイドが良かれと思って追加した

色でした。生徒会からの要望はきちんと

生徒の嗜好を反映したものだったので

す。改めて，生徒の実態に寄り添った生

徒会活動の良さを見直しました。 

9月，学校スタート！ 

 仁古田にお住いの大貫千尋
様が，本校を外周する歩道の
除草をしてくださいました。
近隣にお住まいの方の散策路
や部活動のロードワークの走
路にもなっていますが，葛が
生い茂って見通しが悪くなっ
ていたので，とても助かりま
した。ありがとうございまし
た。 

ＰＴＡ奉仕作業・・・お世話になりまし

た。お陰で校庭がきれいになりました。 

学校再開に向けて 

9月 1日朝の登校の様子 

来年度からは，半そでの体操服を速乾性のある

ものに変更しようと考えています。色は紺色にな

ります。主に新入生が購入することになりますが，

もちろん在校生が購入することも大歓迎です。白

色を基調とした姿も清潔感があって素敵ですが，

紺や黒色に身を包んだ姿もシックでりりしい感じ

がしていいかもしれません。 

ＰＴＡ厚生委員会による

除菌作業 

生徒自身による除草・清掃活動 

菊の世話（1年生） 


